



Buscar en Internet



Actualidad

Actualidad > Sociedad

Juega en Terra Loterías



La Bruja de Oro

Consigue Aquí la suerte para esta Navidad.

Esta Navidad juega 200 Números de la famosa Bruja de Oro por sólo 60€.

Portada

Sociedad

- La Familia Real
- Hombre Actual

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

Cultura

Lo más insólito

Especiales

Inmobiliario

Finanzas/Invertia

Tecnología

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Tráfico

Vertele

Viajes

Chat

Foros



SOCIEDAD

jóvenes-amor 22-10-2008

Callejones y playa, escenarios preferidos por los jóvenes para las prácticas amorosas

Los callejones y las playas son los escenarios preferidos por los jóvenes para dar rienda suelta a sus prácticas amorosas, según una investigación realizada entre la Universidad de Granada y la Veracruzana de México que estudia la cartografía del amor urbano desde un punto de vista antropológico.



Callejones y playa, escenarios preferidos por los jóvenes

Según el estudio, los callejones, seguidos de la playa y los parques son los lugares preferidos por los jóvenes para sus experiencias amorosas, además de otros espacios como los cines, los puentes y los puertos.

Para la investigación se llevó a cabo una encuesta entre 156 jóvenes mexicanos (el 57 por ciento de ellos varones) con edades comprendidas entre los 17 y los 28 años.

Los resultados son 'extrapolables a cualquier país del ámbito iberoamericano, incluida España', según Genaro Aguirre, responsable del proyecto bajo la dirección de Antolín Granados y Gunther Dietz, del departamento de Antropología y Trabajo Social de la Universidad de Granada.

Según Aguirre, la investigación ha permitido constatar las maneras en que los jóvenes no sólo van apropiándose de los lugares públicos para darles un nuevo significado, 'sino también cómo le asignan un valor simbólico cuando la emoción se desborda y traspasa los umbrales permisibles, alcanzando un grado erótico-sexual'.

El uso que los jóvenes hacen de los rincones de una ciudad para practicar sexo, o simplemente vivir lo que el autor denomina 'experiencias amorosas', no guarda una relación con la clase social a la que pertenecen, ya que todos por igual dicen hacer uso de los espacios públicos para realizar sus prácticas amorosas.

La investigación también ha revelado cuáles son los 'agentes de mediación amorosa' preferidos por los jóvenes: las canciones románticas seguidas de las películas y, muy de lejos, la poesía.

PUBLICIDAD



Terra Actualidad - EFE

Enviar a:

Menéame

Digg

Del.icio.us

Technorati

Ayudas y Subvenciones

Conozca las subvenciones para su actividad y gestione sus trámites
www.einforma.com

¿Desea crear una empresa?

Nosotros le vendemos una SL en 24hr ya constituida y lista para operar
www.societalis.com

Tratamiento Alzheimer

Mediante el uso de Células Madre Adultas. De su propio organismo
www.xcell-center.es/Alzheimer

Constitucion Sociedades

Firma Jurídica Especializada Líder en España. SL y SA en 8 horas
www.Eurosl.Com/Constitucion

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo



Conductos Baja Silueta Bomba
Compra online cómodamente.
PVP: 4.093,64 €

IR A COMPRAR



Emisor termoeléctrico gabarron 1500w c
Fluido térmico fabricado por Shell, de baja viscosidad.
PVP: 298,00 €

IR A COMPRAR



Cinta de Correr
La mayor oferta en Fitness.
PVP: 8.526,00 €

IR A COMPRAR